

Antrag Nr. 20-J-42-0010

Arbeitskreis Sport & Freizeit

Betreff:

Parcours in Wiesbaden
- Antrag des Arbeitskreises Sport & Freizeit -

Antragstext:

Parcours ist eine beliebte Sportart unter Jugendlichen. Die Stadt Hattersheim hat dies erkannt und hat den Jugendlichen einen Raum für Parcours geboten. Viele Jugendliche nutzen diesen Parcoursplatz und begeistern sich so für ein neues Hobby. Aufgrund fehlender Plätze sind Kinderspielplätze eine ungünstige nicht legale Alternative. Sie bieten dennoch den Raum für Parcoursmöglichkeiten. Die Probleme sind Auseinandersetzungen mit Parcours Teilnehmer*innen und Familien, die sich von anderen Jugendlichen gestört fühlen.

Beschlussvorschlag

Das Jugendparlament solle beschließen,
Der Magistrat wird gebeten,

in Wiesbaden geeignete Flächen für die Errichtung eines Parcours-Parks zu ermitteln und in Abstimmung mit dem Arbeitskreis Sport & Freizeit des Jugendparlaments einen entsprechenden Park zu realisieren.

Wiesbaden, 03.08.2020